

«OFFIZIELLES AMTLICHES PUBLIKATIONSORGAN»

Der Landanzeiger

MIT STADTAUSGABE AARAU

Nr. 23 · Donnerstag, 6. Juni 2019

Wildpark Roggenhausen

Langjähriger Wildparkleiter erhält Steinbock aus Holz

Christoph Fischer unter anderem von Regierungsrat geehrt



Von links: ehemaliger Regierungsrat Silvio Bircher, Regierungsrat Markus Dieth, Christoph Fischer und Wildpark-Präsident Peter Heuberger

Bild: zvg

● **Aarau** Am vergangenen Sonntag fand bei grosser Beteiligung und bester Witterung beim Restaurant im Aarauer Roggenhausentäli die traditionelle Wildpark-Generalversammlung statt. Der Höhepunkt war die Verabschiedung des langjährigen Wildparkleiters

Christoph Fischer, dem im Park ein in Holz geschnitzter Steinbock überreicht wurde. Regierungsrat Markus Dieth hielt eine gehaltvolle Laudatio im Beisein des ehemaligen Regierungsrats Silvio Bircher und Wildpark-Präsident Peter Heuberger.

ZVG